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REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Obras, Transportes e Serviços
Públicos, Ivanor Zorzo, solicitando informações detalhadas sobre os motivos que levaram à decisão
de não construir banheiros na Praça da Avenida Goiás. Será que houve limitações orçamentárias,
questões técnicas ou outros obstáculos que justificassem essa escolha? Além disso, peço que seja
fornecido um esclarecimento sobre se há planos futuros para a instalação de banheiros públicos na
praça, visando a melhor atender às necessidades da comunidade e as várias cobranças já feitas por
diversos vereadores.

 

JUSTIFICATIVA

A referida praça é um espaço público frequentado por moradores e visitantes, e a falta de instalações
sanitárias tem gerado desconforto e inquietação entre os usuários.
Entendo que o cuidado e a manutenção dos espaços públicos são essenciais para proporcionar uma
melhor qualidade de vida à população. A presença de banheiros na Praça da Avenida Goiás não só
contribuiria para o bem-estar dos frequentadores, mas também para a preservação do local, evitando
possíveis problemas de higiene e poluição ambiental. Acredito que a inclusão de banheiros na Praça
da Avenida Goiás seria um passo significativo para valorizar e tornar mais agradável o ambiente
público, promovendo uma experiência positiva para todos os frequentadores.

Sala das Sessões, 11 de Agosto de 2023

M. C
Vereador(a) - PSD
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